

M. Gousse est un mutualiste. Il comprend tout le bien que peut faire, dans un quartier ouvrier comme le Bassin, une société comme l'Union St-Joseph. Aussi, a-t-il beaucoup fait pour son expansion dans cette partie de la ville.

La mutualité fait un bien immense, aujourd'hui, parmi nos classes laborieuses. C'est pourquoi nous voyons toujours avec un vif plaisir se développer nos sociétés de secours mutuels.

En effet, c'est grâce à ces sociétés que nous ne voyons pas plus souvent ces cas de misère noire qui engendrent la maladie chez les familles d'ouvriers ; les secours qu'ils reçoivent en cette occurrence équivalent presque à leur salaire, maintiennent l'équilibre du budget.

Nous ne voulons pas faire de réclame en faveur de telle société plutôt que de telle autre ; mais il est un fait connu et que les citoyens de Chicoutimi ont su apprécier, c'est que l'Union St-Joseph possède un système que nous ne rencontrons pas dans les autres, système très avantageux qui est une garantie pour le membre comme pour la société. Ces avantages ont été si bien compris qu'aujourd'hui l'Union St-Joseph a pris le devant sur toutes les autres sociétés du même genre établies dans la ville.

On nous dit que l'installation des officiers du conseil du Sacré-Cœur donnera lieu à une petite fête de famille à laquelle seront invités tous les membres de cette intéressante société.

Nous formulons des vœux pour le succès de cette belle institution canadienne-française qui fait si grandement honneur à ceux qui en ont été les fondateurs et qui est appelée à faire tant de bien au sein de nos populations.—*Progress du Saguenay.*

---

## La Colonisation dans l'enseignement.

---

### UNE SUGGESTION.

---

L'HON. JEAN PROVOST,

Président du Congrès de Colonisation,

Monsieur,

Je dois vous féliciter d'abord de l'heureuse pensée que vous avez eue de réunir dans les murs de St. Jérôme tous les amis de la Colonisation et de l'hommage délicat que vous rendez ainsi à la mémoire du grand curé, en convoquant près de l'endroit où reposent ses cendres vénérées, tous ceux que guident et inspirent le